

Une nouvelle exposition à l'espace Pierre-de-Grau

En complément de la collection de sculptures, dessins et peintures de Pierre de Grauw, l'artiste Marie-Françoise Hachet de Salins expose jusqu'au 16 septembre, ses œuvres, des représentations picturales-estampes, intitulées « *Écritures* ».

Marie-Françoise Hachet de Salins est diplômée en arts plastiques et a été formée dans l'atelier du graveur Jean-Claude Le Floch, à Plouhinec (56).

L'artiste dessine et peint depuis son adolescence. Elle vit et travaille dans son atelier à Hennebont. « **Mon travail de prédilection est celui du collage à partir de mon travail de gravure. La typographie fait partie intégrante de mon œuvre. À partir de caractères en plomb ou en bois, je construis des phrases qui vont intégrer mes gravures** », précise l'artiste.



Marie-Françoise Hachet de Salins expose ses œuvres à l'espace Pierre-de-Grau.

Vendredi 24 août, vernissage à 18 h, espace Pierre-de-Grau, place de la Maison-des-Princes. Contact : 02 97 56 87 03, ou, espace.degrauw@pontscorff.bzh. Entrée libre.

Pont-Scorff

Écritures

Exposition. Notes d'art et de spiritualité. Travail de gravure et collage. La typographie fait partie intégrante de la composition picturale. À partir de caractères en plomb ou en bois, l'artiste construit des phrases qui vont intégrer ses créations. Espace ouvert tous les jours, sauf le lundi et dimanche matin

Du samedi 25 août au dimanche 16 septembre, 10 h 30 à 12 h 30 et 14 h 30 à 18 h 30, espace Pierre-de-Grau, 3, place de la Maison-des-Princes. Gratuit. Contact : 02 97 56 87 03, espace.degrauw@pontscorff.bzh, www.pont-scorff.fr